
1
Трушков Александр

31.07.1996 | 181 см | 81 кг

вратарь

45
Никитин Вадим

29.11.1996 | 187 см | 86 кг

вратарь

2
Патрикеев Михаил

14.11.1995 | 189 см | 88 кг

защитник

64
Горячев Алексей

16.09.2001 | 185 см | 88 кг

защитник

5
Глухов Николай

28.04.1995 | 190 см | 91 кг

защитник

26
Петриков Евгений

26.01.1995 | 193 см | 86 кг

защитник

8
Бобряшов Никита

10.10.1995 | 187 см | 90 кг

защитник

28
Усманов Игорь

20.10.2000 | 190 см | 90 кг

защитник

47
Медведев Павел

17.10.1995 | 187 см | 97 кг

защитник

75
Тришин Аким

16.08.1999 | 181 см | 80 кг

защитник

89
Онишко Артем

03.11.2000 | 192 см | 81 кг

защитник

10
Бодров Евгений

08.01.1988 | 187 см | 89 кг

нападающий

17
Стешенко Степан

02.02.2002 | 186 см | 87 кг

нападающий

18
Калетник Владислав

24.03.1995 | 181 см | 87 кг

нападающий

15
Хлопотов Вадим

22.04.1994 | 185 см | 82 кг

нападающий

25
Романов Иван

20.01.1998 | 185 см | 85 кг

нападающий

27
Бусаров Георгий

23.04.1994 | 183 см | 88 кг

нападающий

22
Аноховский Никита

22.03.1999 | 183 см | 91 кг

нападающий

29
Мокин Михаил

06.02.1992 | 174 см | 74 кг

нападающий

57
Банников Матвей

06.02.2002 | 172 см | 73 кг

нападающий

23
Червоненко Владислав
01.03.1999 | 175 см | 84 кг

нападающий

63
Грошев Евгений

31.12.1999 | 177 см | 72 кг

нападающий

Пушкарь Евгений
начальник команды

Садыхов Эльдар
администратор

Лавлинский Антон
врач

Манюров Равиль
видеооператор

Рыбьев Александр
специалист по инвентарю

Кудлов Андрей
массажист

Козин Евгений
массажист

Дрозденко Дмитрий
массажист

67
Щегольков Вадим

19.04.1994 | 186 см | 83 кг

нападающий

78
Железнов Михаил

15.02.1991 | 188 см | 86 кг

нападающий

92
Ивашов Роман

05.04.1997 | 186 см | 85 кг

нападающий

86
Митрофанов Алексей

11.06.1994 | 182 см | 80 кг

нападающий

80
Баринов Семен

18.01.2000 | 178 см | 78 кг

нападающий

Шиханов Роман
видеотренер

Чеботарев Александр
генеральный директор

Масленников Игорь
спортивный директор

Белов Валерий
главный тренер

Царев АндрейМакаров Денис
тренер вратарейтренер

Медведев Сергей
тренер по физ. подготовке

Овчинников Максим
тренер

РУКОВОДСТВО И ТРЕНЕРСКИЙ СОСТАВ

ХОККЕЙНАЯ КОМАНДА «ЛАДА»

средний 
возраст

25,7 184,1

средний
рост

84,6

средний
вес

ВХЛ – КУБОК ШЕЛКОВОГО ПУТИ
ВСЕРОССИЙСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ 
МУЖСКИХ КОМАНД СЕЗОНА 2022/2023

2
МАРТА

19.00

ВХЛ – КУБОК ШЕЛКОВОГО ПУТИ
ВСЕРОССИЙСКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ПО ХОККЕЮ СРЕДИ 
МУЖСКИХ КОМАНД СЕЗОНА 2022/2023



Хоккейный триллер 
возвращается на Волгу

«Болельщики скучать не будут!» – поделился своими ощущениями в интервью перед 
началом плей-офф рулевой «Лады» Валерий Белов. И в самом деле, в ходе соперничества 
автозаводцев с «АКМ» у зрителей на трибунах нет времени зевать от скуки.  Каждый 
матч команд сродни триллеру. 

С той лишь разницей, что киношная разновидность жанра 
вызывает искомое тревожное ожидание (от английского слова 
«thrill» – трепет) по заранее написанному сценарию с пресло-
вутой счастливой развязкой. Триллер с участием хоккеистов 
из Тольятти и Тулы, напротив, отличается не только заковыри-
стым сюжетом, но и ошеломляющей развязкой.

Звонкой запевкой серии стал уже первый матч в Автограде, 
где хозяевам пришлось отыгрываться со счета 0:2, а победу 
команда Валерия Белова вырвала за 19 секунд до сирены об 
окончании третьего периода, когда многие уже наверняка сми-
рились с неизбежностью овертайма. В таких случаях коман-
ды предпочитают журавлю в небе синицу в руках, терпеливо 
выжидая ошибки со стороны соперников. «Лада» и «АКМ» на 
старте серии, можно сказать, попрали неписанные законы «игр 
на вылет», устроив в концовке третьего периода обмен лихими 
атаками, где удача улыбнулась волжанам…

С переездом серии в Тулу у болельщиков команд только 
прибавилось седых волос. В обоих матчах соперникам для 
выявления сильнейшего уже не хватало основного време-
ни матча. А дело в том, что «Лада» по итогам регулярного 
чемпионата стала второй в ВХЛ по числу побед (25) в основ-
ное время. Зато хоккеисты АКМ разделили с «Югрой» лав-

ры лидеров по числу побед (7) в овертаймах. И на родном 
льду подопечные Олега Горбенко сполна реализовали при-
обретенные по ходу регулярного чемпионата навыки игры в 
овертаймах. Так что, в оставшихся матчах серии хоккеистам 
«Лады» нипочем не следует доводить дело до дополнитель-
ного времени…

Другой удивительной особенностью серии стало эдакое 
проклятие первой заброшенной шайбы. Так получается, что во 
всех матчах команда, открывавшая счет, в итоге терпела по-
ражение. Пресловутые камбэки стали нормой для соперников. 
Мистика какая-то…

Что ж, тулякам удалось поквитаться за два поражения в То-
льятти. И сегодня на «Лада-Арене» состоится ключевой матч 
серии. Хоккеисты «АКМ», можно сказать, прокатились по лез-
вию бритвы. Команды достойны друг друга. А как показали 
предыдущие встречи, любые прогнозы на исход соперниче-
ства будут сродни гаданию на кофейной гуще – настолько не-
предсказуем сценарий каждого матча.

«Лада» и АКМ настолько досконально изучили друг друга, 
что Валерию Белову и Олегу Горбенко, возможно, потребуются 
теперь нестандартные ходы для достижения успеха.

Аноп Даниил

Виноградов Андрей

Ердаков Даниил

Петраков Иван

Низовкин Михаил

Петров Глеб

Рымарев Евгений Яковлев Егор

Артемов Артем Шамсутдинов Руслан Шайхулов Руслан

Кулагин Александр

нападающий

защитник

нападающий

нападающий

нападающий

нападающий

нападающий нападающий

нападающий нападающий нападающий

нападающий

Большаков Сергей
вратарь
30

Тяло Игорь
вратарь
66

Куликов Иван Шакуров Евгений
вратарь защитник
91 2

Жураков Даниил
защитник
3

Мальцев Артем
защитник
4

Ольшанский Савелий
защитник
7

Цыганов Дмитрий
защитник
18

Воронков Евгений
защитник
27

Лисов Никита
защитник
32

Волосенков Никита
защитник
59 877

17

29

10

Рыбаков Владислав
нападающий
12

2416

25

88 96

Алексеев Иван
нападающий
7533 55

Манукян Артем
нападающий
22

Лазарев Максим
нападающий
23

Горбенко Олег

главный тренер

АКМ
Год основания: 2021

ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ

В нынешнем сезоне «АКМ» ставит перед собой достаточно амбициозные 
цели. По ходу сезона команда, и без того располагающая неплохим подбором 
исполнителей в каждой линии, смогла усилить свой состав. Пожалуй, самым 
значимым приобретением стал приход одного из лучших распасовщиков в 
истории ВХЛ Даниила Ердакова из новокузнецкого «Металлурга». И, хотя его 
дебют за команду Тульской области вряд ли можно назвать удачным (в матче 
против «Горняка-УГМК» он был удален до конца матча), не стоит сомневаться, 
что пользу команде опытный игрок еще принесет. 

Помимо Ердакова, в атаке у «АКМ» стоит выделить Максима Лазарева (18+32, 
лучший бомбардир команды и лучший ассистент Лиги в регулярном сезоне), 
Евгения Рымарева (15+25, за плечами форварда более 200 матчей в КХЛ за 
«Барыс»). «АКМ» достаточно много забивает в текущем сезоне (148 шайб – 6 
место в Лиге), но при этом немало и пропускает (140 шайб – многовато для 
команды, претендующей на нечто большее, чем выход в плей-офф.  Для срав-
нения – сразу три команды, не попавшие в плей-офф, пропустили меньше).

По ходу сезона «Лада» дважды обыграла «АКМ» - в Тольятти (5:2) и в Туле 
(7:5). Матч в Туле получился настоящим хоккейным триллером. По ходу игры 
тольяттинцы выигрывали 3:1, затем, пропустив четыре шайбы во втором 
периоде, уступали 3:5, но в итоге добились победы. Впрочем, можно не со-
мневаться, что игры плей-офф предстоят куда более упорные, а ждать в них 
такого обилия шайб, вряд ли стоит.

Незадолго до старта плей-офф генеральным директором АНО «Академия 
Михайлова» стал Кирилл Пафифов, работавший последнее время в должно-
сти управляющего директора ВХЛ. 

Официальный партнер ВХЛ



надо делать то, 
о чем договаривались, 
и все будет нормально

«Лада» начала серию 1/8 финала Кубка 
Петрова против «АКМ» с двух домашних 
побед: 4:3 и 3:2. Защитник тольяттинцев 
Евгений Петриков перед матчами в Туле 
пообщался с пресс-службой ВХЛ и 
поделился впечатлениями от первых 
матчей и настроем на плей-офф в целом, 
а также передал привет болельщикам.

Евгений ПЕТРИКОВ:

— Женя, первые два матча прошли по схожему сценарию: 
«АКМ» вел в счете, вы отыгрывались. Получается, «Лада» 
прибавляет во второй половине игры, чем можешь это объ-
яснить?
— Наверно, где-то за счет характера мы собираемся с силами 
и забиваем. Даже не знаю, с чем это связано, но хорошо, что 
у нас получается камбэки делать. Но, естественно, лучше не 
стоит до такого доводить вообще.
— Оба раза вы забивали победные голы в концовке, когда 
зрители уже настроились на овертайм. А у хоккеистов быва-
ет такое — настрой на овертайм? Удержать ничейный счет и 
дотерпеть до сирены?
— Я считаю, что нежелательно доводить до овертаймов, пото-
му что там любой момент, любая ошибка может стоить тебе 
игры. Надо стараться все заканчивать в основное время.
— Но ведь и в концовке основного есть риск, что побежишь 
забивать — и тебе прилетит на контратаке.
— Мы же разговариваем, просим не бежать уж прям всем впе-
ред. Когда счет скользкий и игра более-менее равная, надо об-
ратить внимание на оборону, чтобы не было такого — все бегут 
вперед, а сзади какие-то провалы. Все это обговаривается с 
командой, и стараемся выполнять.
— Как удается в таких нервных играх держать голову в хо-
лоде?
— Надо просто делать то, о чем договаривались, и все будет 
нормально. В плей-офф многие игры, не только у нас, заканчи-
ваются в одну шайбу, везде напряженно все очень. Интересно. 
Но у нас уже достаточно опытные люди в команде — может, 
это тоже сказывается.
— Расскажи, что чувствует игрок, когда удаляется в таких 
играх. Ты во втором матче получил штраф и оставил коман-
ду три на пять...
— Да, там была игра высоко поднятой клюшкой... Ха, это пло-
хо, что еще сказать. Сидишь там на лавке, переживаешь, есте-
ственно, понимаешь, что подставил партнеров, пять на три — 
это процентов на 50 или больше вероятность, что будет гол. 
Но пацаны выстояли, молодчики. Такое случается, и мы игра-
ли пять на три, и они играли пять на три, но так никому и не 
удалось забить.
— Вы перед серией подробно разбирали соперника. «АКМ» 
оправдал ожидания или удивил чем-то?
— Естественно, мы смотрели, что они делают, я уверен, что и 
они смотрели нас. Но невозможно все разобрать. Это же игра, 
она по-разному складывается. Где-то на первые роли выхо-
дят и характер, и работоспособность. Конечно, мы разбирали 
все — их вратарей и так далее, но это только 20% успеха, все 
остальное делается на льду.
— Что важнее в плей-офф — мастерство или характер?
— В совокупности все вместе, и не только мастерство и ха-
рактер, еще нужна сыгранность, также и работоспособность 
нужна, чтобы все выкладывались, старались выполнять игро-

вое задание. Один из ключевых факторов — меньшинство и 
большинство. Все складывается из очень многих мелочей. 
Не думаю, что может быть достаточно одного мастерства. У 
кого-то, может, есть мастера великие, но они не хотят что-то 
делать по заданию, и в такой ситуации ничего не получается. 
Здесь очень много факторов.
— Ты не упомянул везение. Или это только в регулярке ра-
ботает — повезло, выиграли матч, а в плей-офф уже не так?
— Знаешь, есть такое дело — птица счастья, птица фарта. Бы-
вает, действительно, что одна команда бросает, бросает, бро-
сает, а забить не может, другая раз бросила — и забила. Да, 
везение — такая штука, которая приходит ниоткуда и либо по-
ворачивается к тебе лицом, либо уходит незаметно.
— У тебя есть знакомые или друзья в «АКМ»?
— Я знаю только Виноградова и Ердакова, потому что они че-
лябинские. Виноградов нашего 95-го года, его, естественно, 
больше знаю. Мы в прошлом году в мае вместе на турнире 
играли в одной команде. Больше никого не знаю.
— А есть моменты личных противостояний? Когда против 
старого знакомого играешь.
— Да нет, не обращаешь внимания, когда выходишь на лед, 
для тебя все — соперники, там нет друзей, все они против нас, 
мы против них, у нас есть команда, у них команда, мы решаем 
свои задачи, они — свои.
— У тебя лично или у команды есть особые традиции в 
плей-офф?
— Свои традиции есть у отдельных игроков, кто-то что-то де-
лает, но именно командных нету, просто договариваемся, что 
выходим и делаем, что от нас требуется, что мы умеем, вот и 
все. Ничего такого особенного нет.
— Кого, помимо «Лады», ты назовешь фаворитами Кубка Пе-
трова?
— Сложно сказать, плей-офф такая штука — все борются, 
всё накаляется, тем более, сейчас еще только первый раунд 
идет. Даже не могу сказать. Слежу маленько за Пермью, 
за Кудашом поглядываю (Данилом Кудашевым, вратарем 
«Молота», они с Петриковым вместе играли в «Ростове» 
— прим. ред.), иногда списываемся с ним. Смотрю за «Чел-
метом» с Тюменью, там пацаны рубятся челябинские, ста-
раются. Хотя и в «Рубине» у меня тоже немало знакомых 
осталось.
— Скажи что-нибудь болельщикам «Лады», особенно тем, 
кто поедет на выезд в Тулу.
— Очень приятно, что в Тольятти люди ходят на хоккей, очень 
много причем, и поддержка сильно ощущается. И по сезону 
они ездили за нами в другие города, везде хотя бы два-три че-
ловека присутствовало наших. Думаю, что в Туле будет нема-
ло народу. Это очень круто, спасибо им большое, мы всегда их 
видим и ощущаем, стараемся для них играть. Когда на матч в 
Тольятти приходит пять тысяч болельщиков — в сложные мо-
менты это очень нас поддерживает.



ТАБЛИЦА ПЛЕЙ-ОФФ на 01.03.2023

Центр «Вера Надежда Любовь» имени Виктора Ивановича Жилина зарегистрирован 24 
декабря 2015 года. До этой даты Центр с одноименным названием («Вера Надежда Лю-
бовь) существовал три года, как пилотный проект. Первоначально в Центре занималось 12 
детей и было всего три вида занятий.

На сегодняшний день в Центре, с разной степенью интенсивности, занимается более 100 
детей. Оказываются социальные и адаптивные услуги абилитационного направления для 
детей с такими заболеваниями и диагнозами, как: ДЦП, миодистрофия Дюшенна-Беккера, 
разные формы аутизма и синдрома Дауна, а также с другие нарушения ЦНС (центральной 
нервной системы) и ОДА (опорно-двигательного аппарата).

Более подробную информацию о Центре «Вера Надежда 
Любовь» вы сможете прочитать на официальном сайте 
(vera63.ru) или в группе ВК (vk.com/veranadehzdalubov).

Центр помогает детям с инвалидностью благодаря вашим 
пожертвованиям, поэтому если вы хотите оказать финан-
совую поддержку, то просто наведите свой смартфон на 
qr-код.

Поможем вместе!


